
Der Vorsitzende des Bonner Ausschusses, Stv. Beu, erklärte, es liege eine Große Anfrage der 
BBB-Fraktion zum Bundesverkehrswegeplan (BVWP) vom 15.03.16 vor, die nach der 
Geschäftsordnung des Rates der Bundesstadt Bonn vor Eintritt in die Tagesordnung zu 
behandeln sei. 
 
Stv. Schmitt erläuterte die Anfrage. Seine Fraktion wolle wissen, welche Position der 
Oberbürgermeister zum BVWP einnehme. 
 
Herr Haux, Leiter der Abteilung Stadtverkehr (Bonn), äußerte, es sei eine Stellungnahme 
erarbeitet, aber vom Oberbürgermeister noch nicht freigegeben worden. Er gehe davon aus, 
dass die Freigabe bis zur morgigen Sitzung des Ausschusses für Planung, Verkehr und 
Denkmalschutz erfolge. Die Große Anfrage stehe dann noch einmal auf der Tagesordnung. 
 
Stv. Schmitt wies darauf hin, das Thema BVWP sollte heute gemeinsam mit dem Ausschuss 
des Rhein-Sieg-Kreises diskutiert werden. Die Anfrage sei fristgerecht gestellt worden. Insofern 
bedaure er sehr, dass die Stellungnahme der Verwaltung heute nicht vorliege. 
 


